



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ RECOGNITION CERTIFICATE

№ 091642

Настоящим удостоверяется, что Российский Речной Регистр признает за **SOGA S.p.a.** (производственные площадки: Via Tezze di Cereda, 3, 36073 Cornedo Vicentino (VI), Италия; Industrijska zona Kukuljanovo, Skrljevo, Rijeka, Хорватия), возможность выполнять в соответствии с Правилами Российского Речного Регистра следующие виды работ:

- изготовление генераторов и запасных частей к ним по согласованной с PPP документации;
- проведение испытаний (измерение сопротивления изоляции и электрической прочности изоляции, функциональные испытания, испытания на повышенную частоту вращения и перегрузку, испытания на стойкость к ударному току короткого замыкания, испытания защитного исполнения оболочки) генераторов по согласованной с PPP документации.

This is to certify that Russian River Register recognizes SOGA S.p.a. (location of the production sites: Via Tezze di Cereda, 3, 36073 Cornedo Vicentino (VI), Italy; Industrijska zona Kukuljanovo, Skrljevo, Rijeka, Croatia) as capable to carry out the following works in accordance with the Rules of Russian River Register:

- manufacturing of generators and spare parts for them according to the documentation agreed by RRR;
- performing the following tests of generators according to the documentation agreed by RRR: insulation resistance tests, insulation dielectric strength tests, overspeed and overload tests, short-circuit surge current resistance tests, enclosure protection tests).

Примечание: Освидетельствование организации проведено дистанционно.

Note: Survey of the company was carried out remotely.

Форма технического наблюдения: ОП - техническое наблюдение Российского Речного Регистра и организации
Form of technical supervision: OP - technical supervision by Russian River Register and organization

Дата вступления в силу
Effective date

16.03.2022

дата / date

Дата окончания действия
Validity end date

16.03.2024

дата / date



Директор Московского филиала
Российского Речного Регистра /
Director of Moscow Branch Office of
Russian River Register

(должность / position)

(подпись / signature)

Белоусов В.М./
Valery Belousov

(фамилия и.о. / name)



09.22.030.496803